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■開会点鍾例 会

第1855回例会会報 滝亭 2018年6月27日(水曜日）

■会長 石澤 康 様
1年も過ぎてしまえばアッという間でした。支えて頂いた理事・
役員の方々に感謝しています。ありがとうございました。
昨年スタートの時は、マラソン前の選手や四国48カ所を巡る
お遍路さんの心境でした。今日は、ゴールに辿り着いたマラソ
ン選手の安堵感あるいは巡礼を終えたお遍路さんの安堵感
があります。とても清々しく心地よい気持ちです。
来週からは竹澤年度のスタートです。パスト会長１年生で
す。楽しみにしています。今日は多数の会員に参加して頂
き、ありがとうございました。

会 長
挨 拶

■幹事 榎本いずみ 様
· 次週7月4日は新年度会長・幹事の活動方針です。
· 白山RC会長・幹事がおこしになります。
· また、派遣留学生の笠間なずなさんが本日ご帰国されまし
たので、7月4日にご両親と共に例会に出席いただき帰国報
告をしていただきます。

· 例会前17:30より理事役員会が向日葵の間でございま
す。対象者はご出席ください。 

幹事報告

■柳川 勇人 様

1月に法人化されました。
医療法人社団やながわ在宅クリニック 理事長

■能村 佳余 様

5月に法人化されました。
株式会社デパーツ 代表取締役 また、新店舗もオープンされました。

お 祝 い
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ニ コ ニ コ
ボ ッ ク ス

■齊藤 邦博 様
石澤 １年間の会長職を無事努めることが出来ました。

会員の皆様の温情に感謝いたします。ありがとうご
ざいました。

榎本 １年間お世話になりました。ありがとうございます。
織田 会長、幹事そして皆様一年間ありがとうございまし

た。
竹澤 一年間ありがとうございました。
中村俊昭 会長幹事１年間御苦労様でした。
松田 石澤会長、榎本幹事おつかれ様でした。
濱 石澤会長、榎本幹事お疲れ様でした！本村様、中井様これからも宜しくお願い

いたします。！
宮川 石澤会長、榎本幹事、理事・役員の皆様一年間お世話になりました。ありがとう

ございました。
上田 石澤会長、榎本幹事、役員理事の皆様一年間ご苦労様でした。最終例会に

出席できず申し訳ございません！ベトナム・ホーチミンより
下原 石澤会長、榎本幹事１年間お疲れ様でした。ありがとう。次年度がんばります。
舟元 石澤会長、榎本幹事ら役員の皆様お疲れ様でした。
金子 石澤会長始め役員のみなさま一年間ご苦労様でした。今日のゴルフ楽しかった

です。
織部 一年間ご苦労様でした。
松岡 １年間ありがとうございました。会長・幹事お世話になりました。
田嶋 石澤会長、榎本幹事、役員の皆様おつかれさまでした！！
柳川 一年間お疲れ様でした。
北潟 ありがとうございます。理事役員の皆様にはお疲れ様でした。
中川 皆さま１年間ごくろうさまでした。来期もがんばりましょう。
千田 今日のゴルフたのしかったですね、中川さん。
能村 石澤会長お疲れ様です。榎本幹事お疲れ様です。１年間ありがとうございます。
本村 久々の出席で申し訳ありません。ゴルフは頑張りました。
新保、齊藤
本日の収入額 35,000 円、今年度累計額 1,189,206 円になりました。
ご協力ありがとうございました。

第1855回例会会報 滝亭 2018年6月27日(水曜日）

■閉会点鐘 カメラ：能村さん
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最終例会

兼

新 会 員
歓 迎 会

第1855回例会会報 滝亭 2018年6月27日(水曜日）

石澤会長、榎本幹事 １年間本当にお疲れ様でした。

いつも綺麗な松岡さん
１年間SAAありがとうございました。

■乾杯のご発声
会長エレクト 竹澤勝志 様
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最終例会

兼

新 会 員
歓 迎 会

2017年12月1日ご入会
本村 幸宏 様

2018年6月1日ご入会
中井 登喜子 様

石澤年度ご入会のお二人様
どうぞよろしくお願いいたします

歓 迎 会

第1855回例会会報 滝亭 2018年6月27日(水曜日）

タヒチダンスで盛り上がりました。

■中締めのご挨拶
副会長 宮川 務 様

一年間お疲れ様でした


